

ハートエクスプレス

No.9
Heart Express

ステキな時間。

11月5(土)は、音楽集会でした。

私は今年は音楽室でみんなの歌声を聴くことができませんでしたが、集会後に参観していただいた保護者の方や先生方から「いらっしゃりんめいに歌っている姿に感動しました!」という声をたくさん聞きました。

11月16(水)は、ちょボラtime。専門委員会ごとに分かれて、学区内の清掃活動をしましたね。

「ここでも、「よくがんばってごみを拾ってました!」という声を聞くことができました。

こうして、みんなの取り組みを見ていた周りの人が「よかったです」という印象をもたらしたというのは、みんなが歌や清掃活動に「心」を込めていたからだと思うのです。

「クラスで協力して、いい合唱にしよう。」「ごみをなくして、きれいにしよう。」— 昭和中のみんなは、心を込めて、物事にあたることができる人たちです。そんなみんなのことを、「ステキだなあ。」と、私は思います。

これからも心を大切に、ステキな時間をつくれていってくださいね!

(2016.11.24)



連載第12回

PTA会長のひとりごと



11月(土)音楽集会では、多くの方に来て頂き本当にありがとうございました。今回、保護者・昭和中卒業生・先生方のご協力を頂き、大人チームを再結成し、三年生と同じく金賞を頂くことが出来ました。一年生・二年生は銀賞です。

私達大人チームは、音楽集会まで家や車の移動中や、学校の音楽室をお借りして練習しました。家で課題曲「変わらないもの」を聞いていたり息子と一緒にハロウィン姿に、親子で同じ事を共有出来て嬉しさと、同じチームの仲間と練習する楽しさ、本番で皆の気持ちがひとつになっているのを歌ながら実感しました。

楽しく活動出来て、そして金賞を頂けた事、本当に有難うございました。

音楽集会後の学年懇談会でも、理解・協力を頂きありがとうございました。

仕事や家庭の事情で音楽集会は時間的に難しかった方も、学年懇談会には都合を合わせて来て頂いたという事を聞きました。

本当に有難うございました。

中学三年間の子供の成長は、体も心も一番変化する三年間です。

心が体の成長に追いつかず、急激な変化に戸惑い不安定になったりします。私達も、その時を経験してきました。自分自身が経験した事や、PTA活動を通して色々な話を聞いて、私達も子供も楽しく成長出来たらと思います。楽しくで何かをする事は、本当に大切な事だと思います。

これからも、PTA活動を皆で楽しく活動出来たらと思います。

私達保護者、子供達、先生方、地域の方が笑顔で毎日を送れるように。

PTA活動を通して、子供達をかけ橋に
皆が笑顔でつながりますように。

平井利枝